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2017 年 11 月 2 日(木) 第 2200 回 今年度第 17 回例会

 

会 場 監 督                       大友 和弘 
 

開 会 点 鐘                        12時30分 

国 歌 斉 唱 

ロータリーソング         奉仕の理想・四つのテスト 

ビジター・ゲスト       

 名誉会員 多賀城市長 菊地 健次郎 様 

今月のお祝い 

 ○結婚記念日 

   5 日 小野  薫 会員 24 日 藤田 範生 会員 

  25 日 大場 光夫 会員 

 ○お誕生日 

   9 日 鴫原 啓文 会員 11 日 林   智 会員 

  15 日 伊東 誠一 会員 30 日 丹野 五郎 会員 
 

 
当 RC 名誉会員多賀城市長菊池健次郎様に例会

においでいただいております。菊池市長様、お忙しい

ところ例会においでいただき誠にありがとうございます。

例会を楽しんでください。 

昨日（平成２９年１１月１日）、多賀城市市政功労者

表彰式典に行ってきました。当 RC では一昨年に横田

会員が産業経済功労賞で表彰されております。今回

は七ヶ浜 RC 本年度会長の佐藤 孝 様が産業経済功

労賞、当 RC 共催「ゆめ大会」を主催する「生涯学習

100 年構想実践委員会」役員の鈴木絹子様、渡邊敬

治様が教育文化功労賞で表彰されました。お祝い申

し上げるとともに皆様にご報告します。 

今月はロータリー財団月間です。何度か財団セミナ

ーに参加しましたが、今一つ理解できないのが現状で

す。財団活動の主旨は、寄付金を財団補助金、地区

補助金、グローバル補助金として活用し地域社会に

貢献することです。本年度の当 RC 財団寄付はこれか

らです。また、その寄付を活用する財団補助金の申請

は次年度以降の事業です。今日の卓話は佐藤ロータ

リー財団委員長の担当で、ロータリー財団フォーラム

です。宮城会長エレクトも財団補助金を活用した事業

を考えていきたいとの意向ですので、会員の皆様に財

団の理解を深め、寄付の重要性を認識していただき、

補助金を活用する事業という目標に近づきたいと思い

ます。 

 

今年も残すところ２ヶ月です。今後の事業を担当す

る委員会の皆様にはご苦労をかけますが、よろしくお

願いします。 

 

 【名誉会員 菊地健次郎市長 ご挨拶】 

 

久しぶりに例会にお招きいただき、誠にありがたく思

っております。 

壺の碑に、多賀城は 724 年（神亀元年）に創建され

たとあります。７年後には 1300 年を迎えます。これは、

国内でも極めて珍しいことです。市や町の創建時期は

わからないことが多く、九州の大宰府も朝鮮半島に出

兵した白村江の戦いから７世紀中盤とは推測されるも

のの年号まではわからないほどです。壺の碑のすごさ、

ありがたさを感じます。多賀城市議会で 1300 年をどう

するか委員会を作っていただいておりますが、行政と

してもしっかりと対応していきたいと思っております。た

またま、友好都市の奈良は 710 年創建ですので、７年

前に 1300 年祭が開催され、私も招待を受け行ってき

ました。天皇皇后両陛下が来られ、天皇陛下のお言

葉が異例ですが１０分程度ありました。臨席し 1300 年

の重みを感じた次第です。 

賛否両論がある南門の復元についてはこの２～３ヶ

月のうちに結論を出さなければなりません。決断すべ

き時は決断しなくてはならないと考えています。1300

年を逃せば次の節目は 100 年後ですので、これを思

いながら決断する時はしたいと思っています。事業費

は 15 億円の見込みです。市の基金は約８億円ありま

すが、国や県の支援を受けたいと考えております。 

また、東大寺展が平成 30 年４月 28 日から６月 24

日まで開催されます。最近も東京でマスコミの方にこ

の話を 10 分程度してきました。河北新報、仙台放送、

日本経済新聞社から色々な形でバックアップをいただ

き開催できます。東北歴史博物館で開催されたエジ

プト展には 10 万人の来場者がありましたので、それ以
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上にしたいと思いますのでよろしくお願いします。先ほ

ど郵便局の方々に来ていただきましたが、東大寺展を

印刷した年賀ハガキを５万枚作成しましたので、是非

ともご利用いただき PR をお願いします。 
 

 
◇国際ロータリー日本事務局より 

 ・2017年11月レートのお知らせ 

  1ドル＝114円 （参考）10月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ：112円 

◇RI 第 2520 地区ガバナー事務所より 

 ・2019 年規定審議会制定案提出についてご案内を

いただきました。 

 ・リソースのご案内 

  11 月の「ロータリー財団月間」出版物のリソース 

 ・バギオだより第 63 号を頂きました。 

◇塩釜ロータリークラブより 

 ・「超我の奉仕賞」受賞お祝い会へ出席の御礼状を

いただきました。 

◇第 6 区分松塩Ｇガバナー補佐渡邊善夫様より 

 ・ガバナー公式訪問に際しましての御礼状をいただ

きました。 

◇聖和学園ＩＡＣ認証状の伝達式に行って参りまし

た。 

◇例会終了後、ノミニーの指名審議委員会を開催致

します。各パスト会長はお時間ください。 
 

 
○宮城 順 エレクト 

・明日（11 月 3 日）11 時から 15 時 30 分まで多賀城 

 フードフェスティバルが多賀城駅南口広場で開催 

 されます。色々なイベントと多賀城が今一押しの食 

 品を PR します。会員の方には割引実施の予定で 

 す。 

・引き続き、多賀城南門復元の署名にもご協力をお 

 願いします。 

・会員満足度調査の集計結果を配布させて頂きまし 

 た。コメントの分析はこれからですが速報としてお 

 出ししました。結果を見ていただきたいと思いま 

 す。 

○親睦委員会   芦澤 委員長 

・年忘れ家族会の案内です。申し込み締め切りは 

 12月 7日、チャリティのご協賛も同日までに事務局 

 までお願いします。食品で生ものはご遠慮いただ 

  き、加工食品も十分なご配慮をお願いします。 

○国際奉仕委員会   小向 委員長 

・2018 年 3 月 1 日開催の第 6 回日台国際ロータリ 

 ー親善会議のご案内です。仙台発着の航空便が 

 大変混雑しており、手配の関係で本日出欠をとり 

 たいと思います。キャンセルは 31 日前まで無料で 

 すので行く可能性がある方はとりあえず参加で申 

 し込みください。 
 

 
「ロータリー財団フォーラム」  

         担当: 佐藤 良一 ロータリー財団委員長 

 
 財団からのお願いは、最終的には「寄付してほしい」

ということです。今月に限らず目標は１人 100 ドルです。

なお、当 RC は予算化しておりますので財団寄付金ゼ

ロ RC ではありません。 

 財団への寄付金は、年次基金・ポリオプラス・恒久基

金に分配されます。年次基金は将来への積み立てと

運用に回されますので直接は私たちには関係ありま

せん。ポリオプラスは唯一の目的が定められた寄付と

なります。恒久基金は 25,000 ドル以上で冠名基金を

設立できます。近隣では「菅野多利雄基金」がありま

す。 

 
 

  補助金は地区補助金とグローバル補助金がありま

す。グローバル補助金は予算の最低額３万ドルと非常

に規模が大きく、その実現は到底不可能と思います。

英語力も相当必要です。したがって地区補助金を獲

得したいと思いますが、当 RC には現在補助金の精通

者がおりません。可能ならば１人プロを育成し申請して

いきたいと思います。ちなみに補助金の獲得は同じ

RC です。毎年もらっている RC もあります。やり方次第

です。IAC 事業の計画等が適切かと考えています。 

 地区補助金は地区事務所に申請すればよいので、

比較的容易です。グローバル補助金は地区事務所で

はないので大変です。将来世代に貢献する事業なの

で難易度が高く、単独より複数RCや地区として実施し

ている例が多いです。グローバル補助金は、奨学金

や人道支援が多いようです。 

 寄付がどの基金に分配されたか明確にするという指

卓        話 

幹 事 報 告        鈴 木   誠  幹事 

委  員  会  報  告 
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導がありましたので今後対応していきます。ロータリー

財団はロータリアン１人１人が所有する財団です。政

府や宗教グループの支援が行き届かないところで支

援を実施します。活動範囲は国連を超えています。目

標は、ポリオプラスが「ポリオ撲滅」、年次基金が「今日

を支える」、恒久基金が「明日を支える」です。100 ドル

の寄付金でタンザニアで蚊帳 50 枚、1,000 ドルでメキ

シコで歯科用携帯いす１台、ナイジェリアで眼鏡 400

本、10,000 ドルでメキシコで中古スクールバス３台を購

入できます。 

 ポリオプラスのプラスの意味は５種類（はしか・結核・

ジフテリア・百日咳・破傷風）の伝染病です。 

  
日本は現在ポリオは撲滅されています。マイクロソフ

ト創業者のビルゲイツの財団から 2007 年に１億ドル、

2009 年に３億ドルの寄付を受け、ロータリーとしても２

億ドルチャレンジを実施中です。ポリオ撲滅のための

共同団体は、WHO・CDC（米国防疫センター）・

UNICEF（国連児童基金）等がありますが、国際ロータ

リーは実施規模に比較して知名度が低いようです。 

ポリオの発生件数は、2016 年が 37 件、2017 年６月

21日までで６件です。ポリオのワクチンは60円です。２

回投与します。実際にインドでの投与に参加した方の

お話では、投与は医者だけではありません、我々でも

できます。参加費用は旅費等を含み 50万円/回だそう

です。本年度の地区目標は 3,000 円/人です。 
 

 
  

地区補助金は最短で今年申請して来年交付です。補

助金獲得のためのプロ育成を推奨します。 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 
・お招きいただき誠にありがとうございました。 

 東大寺展も宜しくお願い申し上げます。 

菊地健次郎 名誉会員 

・多賀城市長菊地健次郎様、例会においでいただき 

 ありがとうございます。佐藤良一会員、財団フォーラ 

 ムありがとうございます。        穀田 満 会長 

・財団フォーラムありがとうございました。 

佐藤（良）会員 

・10/30、弊社ごんきやゴルフ大会に多くの皆様のご出 

 席・ ご協賛ありがとうございました。感謝致します。 

佐藤(仁)会員 

・日台親善会議ですが、台湾に詳しい方のご同行宜し 

 くお願い致します。               小向会員 

・結婚祝い、誕生祝いありがとうございます。 

伊東、大場 各会員 

・菊地市長ご出席ありがとうございます。佐藤（良）会員 

 卓話ありがとうございます。 

佐山、田口、林、阿部（祝）、鈴木（誠）、横田 

佐藤（徳）、赤坂、芦澤、薩川、小島、藤田各会員 

本日の合計   22,000 円 
  

 
本  日第 2200 回例会出席率 23/37（-1）名 63.39％

前々回第 2218 回例会修正出席率        100.00％                                   
 
○メイクアップ   

10 月 16 日 

・第 6 区分松塩ｸﾞﾙｰﾌﾟ合同ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ親睦ｺﾞﾙﾌ大会 

穀田会長、鈴木幹事、伊東、大場（裕） 

薩川、鈴木（貴）各会員 

10 月 28 日 

・聖和学園高等学校 IAC 認証状伝達式 

穀田会長、鈴木幹事、赤坂 IAC 委員長 

大場（光）パスト会長 
 

 
○ 11/9  テーマ:「会員スピーチ」 

担当: 佐藤仁一郎 会員 

 

閉 会 点 鐘                        13 時 30 分 

 

文責：雑誌会報委員会 大久保美津子 

スマイルボックス             S・BOX委員会 

出 席 率 報 告              出席委員会 

次  回  卓  話 


